IC-Tage von Engelberg, 17. – 19. August 2010

Liebe Mannschaftskameraden,

Die IC-Meisterschften 2010 sind vorbei und Dank dem Einsatz von Euch allen konnten wir mit dem ausgezeichneten 2. Rang letztlich auch den erstmaligen Aufstieg einer Senioren-Interlcub Mannschaft vom Golfclub Oberkirch feiern. Dies ist ein Erfolg, über den wir uns alle mit gutem Grunde freuen dürfen. Denn mit unserem Montagstraining haben wir dafür auch gearbeitet und viel Zeit aufgewendet. Ich freue mich daher auch für uns alle und danke für den tollen Einsatz und die gute Kameradschaft. Sicher werden uns diese Tage in Engelberg in bester Erinnerung bleiben und Motivation sein für die nächste IC-Saison 2011.

Herzliche Grüsse Capitano Urs

Luzern, 27. August 2010